

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Les essais de la côte du Barjus sont annulés



Un bolide pendant les essais de la côte du Barjus.

Courant janvier 2021, l'association Creys passion sport mécanique avait relancé l'idée d'essais dans la côte du Barjus, à Malville, en mars, en avant-première des courses du championnat de France de la montagne.

• Rendez-vous en 2022

C'est un moment de partage et d'échange entre passionnés de sport automobile, relaté, chaque année, dans les pages du journal. Un dossier complet avait été monté, les démarches vers la mairie, la préfecture, les assurances, la sécurité avaient été initiées.

Les dossiers d'inscription avaient été envoyés aux pilotes et plusieurs dizaines de réponses positives étaient revenues.

Seulement, suite aux différents contacts qu'a eus Alphonse Pereira, président de l'association, avec des délégués de la préfecture de l'Isère, à Grenoble, une réunion du bureau de CPSM a statué : compte tenu de la situation sanitaire, il ne serait pas raisonnable de maintenir la manifestation, pour les pilotes, pour leur famille, pour les

membres de l'association et pour les visiteurs. La décision est prise, inéluctable, il n'y aura pas d'essais au Barjus en 2021.

Mégane Pereira, secrétaire de l'association, a confirmé que rendez-vous est pris pour les 19 et 20 mars 2022, pour un week-end d'essais d'anthologie.